
評価 感想等 評価 感想等

1 だいたいわかった 未記入 あまりわからなかった 未記入 毎回、大変有意義で学習になっている。

2 だいたいわかった 未記入 だいたいわかった 未記入 未記入

3 だいたいわかった
説明と、配布された資料を見ながら確
認できました。

だいたいわかった 色々と参考になりました。 定期的に開催していて、勉強になります。

4 だいたいわかった 未記入 だいたいわかった 未記入 未記入

5 よくわかった 未記入 だいたいわかった 未記入 勉強会や、研修への参加の大切さがよくわかりました。

6 だいたいわかった 未記入 だいたいわかった 未記入
久しぶりにフォローアップ研修に参加して、とても楽しかったで
す。改めて少しずつ学びを積んでいきたいと思いました。

7 よくわかった
法律はとても難しく、理解に苦しむとこ
ろもありますが、事例の紹介でわかりや
すく解説していただきました。

よくわかった

答えがわからないところから一つ一つ解
説すること、本人や当事者をとりまく関
係図と問題点の把握についての学習
が役立ちました。

相続に関わるテーマで勉強になりました。誰にでもどこでも起こ
りうることで、あり、社会全体で共有したい。

8 あまりわからなかった 未記入 未記入 大変難しいケースで、悩むところです。 色々な事例検討があれば勉強になると思います。

9 だいたいわかった 未記入 よくわかった
事例の内容が1件ごとに違うが、事例
検討はとても参考になります。

今年度はあまり出席していないのでよくわかりません。

10 だいたいわかった 未記入 だいたいわかった 未記入 未記入

11 よくわかった 具体的でよかった。 よくわかった 難しかった。 未記入

12 だいたいわかった
新しいことを知る機会が少ないので大
変ありがたく感じている。

だいたいわかった
細かな情報が不足している感じがし
た。

とても嬉しく思っています。今後もよろしくお願いします。

13 よくわかった 未記入 よくわかった 未記入

今回の配偶者居住棟について最近新聞でよく見かけられ、そ
れを見たり聞いたりしてもあまりよくわからなかったが、大変参考
になりました。資料をもらって見るだけよりわかりやすいので、参
加してよかったです。

14 だいたいわかった

改正にて、死亡によって配偶者の生活
の配慮等がされたことはとても意味のあ
ることだと思います。利用時、効果的
な活用ができるかについては心配です
がとても参考になりました。

だいたいわかった
親族の関係を壊さずに協力してもらう
方向で考えると、解決まで色々と悩み
ます。

未記入

15 未記入 未記入 未記入 未記入
今後も研修、口座を継続してもらいたい。施設の訪問を希
望。

1.講義「相続法の改訂について」 2.事例検討
3.研修全体についてNo.

平成30年度弘前市市民後見人フォローアップ研修③　受講生アンケートの集計



4

9

1

0

4

8

1

0

2

平成30年度弘前市市民後見人フォローアップ研修③　受講生アンケートの集計

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかった

1.講義「相続法の改訂について」

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかった

未記入

2.事例検討

よくわかった

29%

64%

7%

0%

1.講義「相続法の改訂につい

て」
よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかっ

た

27%

53%

7% 0%

13%

2.事例検討

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかっ

た
未記入


